
Protokoll des Kreisjugendtags Bonn am 25.09.2019 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Kai-Uwe Windeck begrüßt um 19:05 Uhr die anwesenden Vereinsvertreter. 

 

2. Wahl eines Protokollführers 

Kai-Uwe Windeck wird einstimmig zum Protokollführer gewählt. 

 

3. Feststellung der Stimmberechtigung 

Es sind 9 Vereine mit insgesamt 34 Stimmen anwesend.  

 

4. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einberufung 

Die Versammlung stellt einstimmig die Ordnungsmäßigkeit der Einberufung fest. 

 

5. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

6. Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll des Kreisjugendtags von 2018 wird einstimmig genehmigt. 

 

7. Berichte der Jugendleitung 

Turniere und Meisterschaften wurden ordnungsgemäß durchgeführt. 

 

8. Aussprache zu den Berichten 

Keine Wortmeldungen. 

 

9. Wahl eines Versammlungsleiters 

Lutz Blaschke wird einstimmig zum Versammlungsleiter bestimmt. 

 

10. Entlastung der Jugendleitung 

Einstimmig wird beschlossen, dass die Kreisjugendleitung en-bloc entlastet wird. Die Entlastung der 

Kreisjugendleitung erfolgt einstimmig. 

 

11a. Wahl des Jugendleiters 

Kai-Uwe Windeck wird einstimmig zum Jugendleiter wieder gewählt. 

 

11b. Wahl des stellv. Jugendleiters 

Thomas Trimborn wird einstimmig zum stellv. Jugendleiter wieder gewählt. 

 

12. Losen 

Einstimmig wird beschlossen, dass die Lose vom NWJV übernommen werden. 

 

13. Termine 2020 und Vergabe von Meisterschaften und Turnieren 2020 

KEM U10 / U13    05.09.2020   1. Godesberger JC 

KEM U15     25.01.2020   ? PSV Bonn 

KET Stadt Bonn   11/12.12.2020   PSV Bonn 

KET Rhein-Sieg   28.02./01.03.2020  Bornheimer JC  

Nächster Kreisjugendtag am 16.09.2020 

 

14. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 



15. Verschiedenes 

Rainer Wolff startet die Diskussion über die Rückläufigen Mitgliederzahlen und Teilnehmer. Wir 

müssen mehr tun und kreativer werden. Als großes Problem wird gesehen, dass viele nur noch 

Verbraucher sind und es (zu) viele Freizeitangebote gibt. Godesberg versucht den Verein als Familie 

an zu binden. „Sachleistungen“ an zu bieten, wird nicht als Lösung angesehen. Es wird Unterstützung 

vom Verband in dieser Frage benötigt. Die angekündigten Arbeitskreise von Andreas Kleegräfe 

werden als sehr positiv gesehen. 

Um 20:05 Uhr wird die Versammlung beendet. 


